

***Phyllosticta*-Blattfleckenkrankheit des Rhododendrons**

Krankheitsursache: der Pilz *Phyllosticta rhodora*

Schadbild

Auf den Blättern unregelmäßige, große, braune Flecken, meist an den Blattspitzen oder -rändern. Darauf werden die schwarzen Fruchtkörper (Pyknidien) des Pilzes gebildet. Diese sind sehr klein und in das Blattgewebe eingesenkt, fast nicht sichtbar.



Krankheitserreger

Die Konidien werden in den Pyknidien gebildet. Sie sind sehr klein, beinahe elliptisch und hyalin. Sie messen 4-5 x 2 μm

Gegenmaßnahmen

Bei geringem Befall Blätter wegpflücken. Bei stärkerem Befall Einsatz von Fungiziden.